

### 鹿 大隅湖レイクサイドフェスティバル が開催



10月12日、大隅湖特設会場で「大隅湖レイクサイドフェスティバル」が開催されました。

会場の大隅湖特設ステージでは、バンド演奏や太鼓、ダンス、歌謡ショーなどが行われたほか、最後にはレーザー光線ショーと花火大会があり、訪れた約5,000人の観客は、湖面を彩る水中花火とレーザー光線の美しさに酔いしれました。

また、カピックセンターと民族館では、関連イベントなどが行われたほか、大隅湖周辺では、あじさい植樹祭も行われ、参加者はあじさいの苗木を一本一本丁寧に植え付けていました。

### 串 串良・細山田・上小原の3校区で 大運動会を開催



あなたとならば 安全運転 出たこと勝負

10月12日、串良・細山田・上小原の3校区で、恒例の大運動会が開催されました。

各校区の会場では、各種リレーや綱引きなどの種目が行われたほか、さいころを投げて出た目の目印までラグビーボールを蹴る「出たこと勝負」や、大きなチューブを転がしてリレーする「安全運転」、夫婦で二人三脚する「あなたとならば」など、会場の笑いを誘う校区独自の趣向を凝らした催し物が会場を盛り上げました。参加者は、体育の日を前に、様々な種目で熱戦を繰り広げ、汗を流しながら大運動会を楽しんでいました。

### 吾 第42回吾平町体育大会を開催



10月12日、吾平運動場で「第42回吾平町体育大会」が開催されました。

この大会は、吾平地域10町内会対抗で行われ、幼児から高齢者まで約2,700人が参加。玉入れやむかで競争、年齢別対抗リレーなど、24種目で熱戦が繰り広げられ、参加者はさわやかな汗を流しました。

また、各町内会の趣向を凝らした応援合戦が大会を盛り上げ、会場は大きな歓声に包まれていました。

結果は次のとおり。  
優勝=中央東町内会 2位=神野町内会  
3位=下名東町内会

### 鹿 鹿屋・串良 「体育の日」スポーツフェスタを開催



10月13日の体育の日、スポーツ・レクリエーションへの理解と関心を深めてもらおうと、「体育の日」スポーツフェスタが、鹿屋体育大学や串良平和アリーナなど市内4会場で開催されました。

フェスタには、子どもから高齢者まで約1,500人が参加。バドミントン、水泳、卓球、フットサル、ソフトバレーボール、グラウンド・ゴルフなど8種目のスポーツ交流大会や教室が開催され、さわやかな汗を流しました。また、市武道館では、市内のスポーツ少年団が参加して交歓大会が行われ、スポーツ感覚の楽しいゲームで交流を深めていました。

### たかくま「ふれあいの森」 森林教室



10月22日、下高隈町の門田国有林たかくま「ふれあいの森」で串良小学校4年生48人が参加して森林教室が行われました。

この教室は「総合環境学習」の一環として大隅森林管理署に要請して実施されたもの。児童たちは、通常600m以上の山にあるコナラや推定年齢250年のスタジイなど66種類の樹木の名前や特徴、森林の働きなどを学びました。

### 輝北大隅地区中学女子 新人バレーボール大会



10月26日、輝北体育館など輝北地区5会場で「第49回大隅地区中学女子新人バレーボール大会」が開催されました。

これは、青少年の健全育成を目的に昭和35年に始まった伝統ある大会。大隅半島全域から32チームが参加して熱戦を繰り広げました。結果は次のとおり。  
優勝=大崎中 準優勝=国見中  
第3位=百引中・花岡中

### 輝北たすきをつないで 輝北ダムを一周



10月11日、輝北町の輝北ダム周辺で「第3回輝北ダム一周駅伝競走大会」が開催されました。

大会は、輝北地区の小学校区対抗で行われるもので4チームが参加。選手たちは全11区間10.2kmのコースを、沿道の声援を受けながら元気に走り抜けました。結果は次のとおり。

優勝=百引 準優勝=市成  
3位=高尾 4位=平南

### 輝北輝北町合同福祉 スポーツ大会を開催



10月3日、輝北体育館で「平成20年度輝北町合同福祉スポーツ大会」が開催され、約150人が参加しました。

これは、高齢者クラブや身体障害者協議会などの福祉団体が集いスポーツを通じて交流を深めようと毎年開催しているもの。当日は、様々な競技が繰り広げられ、参加者は笑顔いっぱいに楽しんでいました。

### 鹿屋 保健福祉大会・けんこう福祉フェスタを開催



10月19日、市文化会館で「第32回保健福祉大会・けんこう福祉フェスタ」が開催されました。

これは、健常者と障害者のふれあいの場をつくるとともに、市民が健康で安心して暮らしていける福祉のまちづくりを推進しようといわれたもので、大会では、保健・医療・福祉の各分野で功績のあった18人と1団体の功労者表彰やボランティア活動作文発表、俳優の村野武範さんによる講演会やコージー富田さんのものまねショーなどが行われたほか、健康・福祉・介護などの相談会やバザーなども行われました。

また、12日には、県民健康プラザ健康増進センターで「第3回メタボリックシンドローム予防ウォーキング大会」も行なわれ、参加者は自分のペースで約5kmのウォーキングを行い、汗を流していました。